

# Grammetbrüggli ist nicht mehr begehbar

**19. September 2024**

Bei vielen Bewohnerinnen und Bewohnern ist die romantische Fussgängerbrücke im Grammet beliebt, um einen Spaziergang an der Ergolz zu geniessen oder den Einkauf im Stedtli zu erledigen. Im Unterschied zur Romantik des in die Jahre gekommenen Übergangs sieht dessen Unterbau sehr unromantisch aus. Korrodierte Stahlträger und abbröckelnder Beton waren Grund für eine Untersuchung der Tragfähigkeit. Das Ergebnis zeigt: Das Begehen der Brücke ist nicht mehr sicher. Sie wird deshalb abgesperrt. Vor Ort werden sichere Schranken angebracht und Hinweisschilder für alternative Fusswegrouten, bis ein Neubau das beliebte Brüggli ersetzen kann. (Mitteilung des Stadtrates)



Seit einem halben Jahr ist das Grammetbrüggli nicht mehr begehbar. Leider ist noch nicht absehbar, wann die Spaziergänger aus dem Heidenlochquartier den Zugang zum Ergolz-Spazierweg wieder benutzen können. Der Zugang ist nur via Hallenbad – Zollschiule möglich. Schade!





Das Grammetbruggli ist etwas 20 m lange und 2 m breit und liegt auf 2 Betonsockel